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大 仙 市 議 会 



【 一 般 質 問 者 】 
 

 

 

 

◆８月３０日（水） 

 

①  秩  父  博  樹 議員（ 公 明 党 ） 

②  安  達  成  年 議員（ 大 地 の 会 ） 

③  戸 嶋 貴美子 議員（だいせんの会 ） 

④  佐  藤  文  子 議員（日 本 共 産 党 ） 

⑤  橋  本   史 議員（ 新 政 会 ） 

 

 

 

 

 

◆８月３１日（木） 

 

①  挽  野  利  恵 議員（ 公 明 党 ） 

②  山  谷  喜  元 議員（ 大 地 の 会 ） 

③  青  柳  友  哉 議員（ 大 地 の 会 ） 



【令和５年第３回定例会】 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

 

障害者の移動や暮らしの 

利便性向上について 

 

 

①  障害者手帳をお持ちの方の障害別の人数につい

て伺う。 

②  「ミライロＩＤ」の適用拡大に向けて、障害者

の方が公共施設を利用する際に受けられる割引な

どの減免手続や、障害者手帳情報をスマートフォ

ン画面に表示されたもので可能かどうかなど、調

査を実施してはいかがか。 

 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和５年８月１４日 

大仙市議会議員  秩 父 博 樹 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

 

大仙市共同飲用水道施設及

び簡易水道等施設整備費補

助金について 

 

補助金の交付について見解を伺う。 

①  共同飲用水道関係の新設と改良工事を区分けし

て交付上限額と交付率を設定しているが、市民の生

活環境の改善を目的としているならば、率の必要性

はないのではないか見解を伺う。 

②  簡易水道等関係についても規模が違うと思われ

るが、交付対象の上限額が小さいのではないか見解

を伺う。 

③  市民の生活基盤のインフラを整備することは、本

来市の予算で行うことが原則と捉えるが、見解を伺

う。 

 

２ 

 

地域コミュニティの基盤を

支える公民館等の役割につ

いて 

 

①  学びを通じた人づくりや地域づくりに関して公

民館の役割について見解を伺う。 

 

②  社会教育主事から社会教育士への流れをどうと

らえているのか所見を伺う。 

 

３ 

 

公用バスの運行等の方針に

ついて 

 

①  社会教育活動や福祉活動に関しては柔軟な運行

の検討をお願いするものだが、見解を伺う。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和５年８月２１日 

大仙市議会議員  安 達 成 年 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

 

子どもたちの住みよいまち

づくりの為に 

 

①  大仙市並びに大仙市教育委員会の性同一性障が

いや性的指向・性自認に係る、児童生徒等に対す

るきめ細かな対応等の実施について伺う。 

②  どの程度の相談件数があったものか伺う。 

③  生徒の男女別制服等について伺う。 

 

２ 

 

 

大仙市におけるＥＶ充電設

備の充実について 

 

①  大仙市のＥＶ設備の普及状況について伺う。 

②  市有地を民間事業者に賃貸で提供できないもの

か伺う。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和５年８月２１日 

大仙市議会議員  戸 嶋 貴美子 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 



【令和５年第３回定例会】 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

 

マイナンバーカードとマイ

ナ保険証について 

 

1). マイナンバーカードを

めぐるトラブル発生に

ついて 

 

 

 

 

2). 共同通信.市区町村長ア

ンケートについて 

 

3). マイナンバーカード返

納について 

 

 

 

 

①  コンビニサービスにおける誤交付、マイナ保険証

の誤登録、公金受取口座誤登録、マイナンバーと障

害者手帳情報の紐づけ、マイナポイント別人付与、

マイナンバーカード別人交付といった事案は発生

していないか。また、発生した場合の対応について

伺う。 

 

②  共同通信のアンケートに、どのように回答したの

か伺う。 

 

③  マイナンバーカードの、返納者数と取得率につい

て、また、今年度の取得者数と伸び率について伺う。 

 

２ 

 

 

学校給食の無償化について 

 

①  学校給食の無償化を要望する 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和５年８月２１日 

大仙市議会議員  佐 藤 文 子 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 



【令和５年第３回定例会】 

- 5 - 

一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

災害に強いまちづくりにつ

いて 

 

①  迅速な情報伝達について 

 

②  災害の発生原因の検証、防災・減災への今後の

対策方針 

  
 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和５年８月２２日 

大仙市議会議員  橋 本  史 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

 

 

竜王戦に向けた角間川旧三

家周辺の環境整備について 

 

①  周辺の環境整備として、無電柱化（電線等の移

設）やカーブミラーの配置・配色変更について検

討できないか伺う。 

 

２ 

 

子育て支援について 

 

①  来年度からの保育料無償化が、子育て家庭の負

担を軽減するためならば、どの子育て家庭にも等

しくなければ不公平である。産休後、保育園の空

きがなく子どもを預けられないご家庭、また育児

休暇をとった後に子どもを預ける選択をされたご

家庭に対し、在宅保育期間に保育料相当の給付が

できないか伺う。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和５年８月２２日 

大仙市議会議員  挽 野 利 恵 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 



【令和５年第３回定例会】 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

子供の水泳教育と水泳場施

設の充実について 

 

①  子供の水難事故について大仙市の状況を伺う。 

②  小学校と中学１、２年の水泳の実技指導につい

て学習指導要領上の位置付けについて伺う。 

③  小学校数と中学校数に対する稼働中の水泳場

（学校プール）の数を伺う。 

④  子供の水難事故防止にとって水泳教育は重要と

考えるが、学校の水泳場数について市の認識を伺

う。 

   

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和５年８月２２日 

大仙市議会議員  山 谷 喜 元 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 



【令和５年第３回定例会】 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

市所有温泉施設の宿泊料金

について 

 

①  指定管理者が需要に合わせて柔軟に料金を変動

させること（ダイナミックプライシング）を推進

してはいかがか。 

 

②  条例で定めている宿泊料金の上限額を、今よりも

高くすべきではないか。 

 

２ 

 

公共施設の新設、建て替えに

ついて 

 

①  指定管理者制度だけではなく、ＰＦＩ方式等の

やり方での公民連携をより進めていくべきではな

いか。その場合、基本計画を作成する前に、民間

のパートナーを探すべきではないか。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和５年８月２２日 

大仙市議会議員  青 柳 友 哉 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 

 


